Familien im Fokus

Katholikenausschuss: Bartscherer wiedergewählt

Hannelore Bartscherer ist erneut zur Vorsitzenden des Katholikenausschusses in der Stadt Köln mit großer Mehrheit wiedergewählt worden. Ich wurde zwar im Vorfeld scherzhaft gefragt. ob ich jetzt nach Kardinal Meisners Rücktritt immer noch nicht genug habe, aber so lange, wie er es war, bin ich ja schließlich auch noch nicht dabei", so die neue und alte Vorsitzende nach der Vollversammlung am Mittwoch in der Karl-Rahner-Akademie an der Jabachstraße.

Zwar wolle sie dem neuen Vorstand bei den Schwerpunktthemen nicht vorgreifen, sie sei sich jedoch ziemlich sicher, dass die vom Vatikan in Auftrag gegebene Umfrage zur Familiensituation der Kirchenmitglieder ein "wichtiges Thema" werden wird, erklärte Bartscherer. "Die Umfrage hat

gezeigt, dass die Realität mit katholischen Lehrmeinung nicht mehr übereinstimmt. Auch bei uns hat die Anzahl derjenigen, die in sogenannten Patchworkfamilien groß werden, deutlich zugenommen", so die Vorsitzende. Die Frage, die sich in Zukunft stellen werde, laute vor allem, was das für die katholische Kirche bedeute. Konkret sprach Bartscherer den Bereich der Seelsorge an.

Auf die Arbeit mit dem Vorstand, der aus vielen neuen Mitgliedern bestehen wird, freue sie sich schon sehr. Erfreulich sei auch. dass im Bereich der Kassen- und Buchprüfung alles in Ordnung sei und nichts beanstandet werden müsse. Als stellvertretende Vorsitzende wurden Ingrid Rasch und Peter Krücker gewählt (roe)